

## 12日(木)・13日(金) が議員研修のため

15日付「日曜版」の一部と「読者だより」は  
12日(木)早朝に配達します

都合で参加できない3人を除き田尻町会議員7人で滋賀県にある全国市町村国際文化研修所で開かれる「平成24年度第1回市町村議会議員特別セミナー」（これから子育て支援）をはじめとした4つの講義に参加します。通常は、金曜日に配達していますが、議員配達など一部は、木曜日早朝に配達いたします。

3月12日  
14日 3月町議会の  
予算委員会で

住民要望実現に  
前向きな答弁を紹介します



小川吉開 検索

田尻町支部党活動募金  
1口200円のお願い

なんでも相談は  
月・水・金の  
午前10時～正午  
465-9939

4月の弁護士相談は、  
13日(金)  
夕方6時～8時  
事前予約が必要です

吉開議員が町営住宅諸修理のための予算が200万円と2倍になつていてことについて、「ほんとは建て替えるべきであるが、建て替えない」とされている。湿気が多いことなど、修繕を求める声が強く、修繕すべきだが」と質問。事業部長は「増額分は3つの町営住宅全般で

あるが、砂山住宅の給湯器修繕に対応した予算」などと答弁。続いて公明党の東議員が、空き家を放置していることをただし、担当課長は「前町長は政策的な空き家としてきたが、町長が変わり、原町長からは募集する方向でと指示を受けている」と答弁しました。

小川議員が予算委員会で原町長に、ふれ愛センターの土日開館についての考えをただしたところ、「住民の方が利用しやすいように変えていかなくてはならないことはたくさんあるが、住民さんを重視に考えれば、開ける方向にもつていくの

がいいのかな。そういう要望がたくさんきていたのが事実」と住民要望に前向きの答弁をしました。

前町長は土日の開館について、保安上や職員体制上の問題などで否定的でした。

町営露ノロ住宅で空き家が1軒あることについて  
と指示を受けていた」と担当課長が答弁

### お花見大会参加のみなさんへ

こんにち、野田政権の暴走は、目に余るものがあります。消費税増税を予定した予算をめぐっての与野党の「矛盾」も、国民の反対の声を前に手続きや手順のあれこれをめぐってのもので、日本共産党以外の党の賛成の立場は共通です。

また、原発再稼働へのにわか「基準」発表は、福島原発事故の原因究明もしないで、「再稼働ありき」で国民と世界を裏切るものです。

ひたすらTPP環太平洋連携協定へつきすすむ姿など、自民党以上の姿に、『2大政党』の本性がくっきりです。

こんなに政治が行き詰まると、必ず目先をかえて「新しい勢力」が生まれます。それが「橋下・維新の会」です。政治の真の対決軸が、民主・自民・公明などと日本共産党である見えなくしようとしています。そして、「橋下・維新の会」がやろうとしていることは古い政治と全く変わらないものです。政治手習が独裁的なことから、恐れずあなどらず、ともにたたかいましょう。日本の退路と国民生活にとって重大な局面を迎えていま、日本共産党の躍進こそが国民の願いを真に実現する道です。

春のいっとき、お花見で英気を養い、心をかよわせて、日本共産党とともに未来を切りひらきましょう。

来る政治選での躍進勝利と日本共産党を強く大きくしていただくために、しんぶん赤旗のご購読と、ご一緒に日本共産党员として力をあわせていかれることもお願いして、メッセージといたします。

2012年4月8日

衆議院議員 吉井英勝  
衆議院議員 宮本たけし  
参議院議員 山下よしき  
党大阪府副委員長 清水ただし

消費税増税吹き飛ばせ！  
泉佐野市の名前を守ろう

田尻町と泉佐野市  
の後援会と共同で 大花見大会100人参加



発電機をもちこみ、マイク内蔵カラオケでテレビに歌詞を映すが、まぶしくて上に座布団をのせている。ステージには、「泉佐野市の名前を守ろう」の手書きの横断幕。小川が司会兼カラオケ当番。

来年夏の参院選挙区候補となつた、たつみコータローさんは、大会参加者はもちろんのこと一般的の花見のみなさんにも親しくあいさつしてまわりました。田尻町からはマイクロバスなどで25人にご参加いただきました。

8日は、晴天で絶好の花見「日和」に恵まれました。午前10時半からダブル公園で、ブルーシート9枚の上に約100人が座り込んで「消費税増税ぶつ飛ばせ、泉佐野の名前を守ろう 大花見大会」を行いました。堺和恵泉佐野市議が